

址どこう

学校だより 第7号
花巻市立花巻小学校
令和6年9月20日(金)
(「址どこう」は校歌2番からとっています)



まだまだ暑いですが・・・

様々な活動をがんばっています！



【陸上練習】
9月26日の市内小学校陸上記録会に向け、5・6年生が選手と応援に分かれて毎日活動しています。

【校外学習】

上段左から

- ・りんご学習（3年）
- ・中部クリーンセンター見学（4年）

【業間マラソン】

下段写真

- ・校内マラソン大会に向け、全校児童が業間に取り組んでいます。



■花巻まつり神輿運行（花小桂花会）へのお心遣い、ご協力ありがとうございました。

まもなく年度の折り返しを迎える令和6年度も後半に入ります。これまでの学習の成果を確かめ、さらに伸ばしていくよう、教育活動を充実させてまいります。今後ともよろしくお願ひします。

各学年では計画していた校外学習に取り組んでいます。地域の産業や施設の見学、自然観察など、教室を飛び出してふるさと花巻の特色を肌で感じています。各見学先でのマナーもよく、楽しみながら集団行動を学ぶ機会となっています。また、市内陸上記録会や校内マラソン大会に向けての取組が盛んです。

二学期が始まり一ヶ月が経過し、吹く風は少し涼しくなりましたが未だに気温三十度前後の暑い日もあります。こんな暑さの中でも花小の子どもたちは元気に活動しています。日々の授業にしつかり取り組み、業間や昼休みは校庭を駆け回り、清掃や当番活動などにも積極的です。花巻まつり（9月13～15日）後の疲れも見せず、切り替えができていて立派です。ご家庭や地域のご支援のおかげと感謝しています。

放送機器の寄贈に感謝

「いわぎん SDGs 私募債」岩手銀行様・坂田管機材様より

8月23日（金）、岩手銀行花巻支店長・高橋様、坂田管機材代表取締役・吉田様が来校され、「いわぎん SDGs 私募債」（寄付貢献型私募債）による放送機器の贈呈式が本校で行われました。今回贈呈されたのは、ワイヤレスマイク1本とチューナーユニットです。（写真右）本校の放送設備は校舎の老朽化に伴い以前から不具合が生じ、入学式や卒業式などの儀式的行事や、各種集会行事等でも不便を感じていたところですので、今回の寄贈は本校にとって非常にありがたいものです。



贈呈式には花巻市教委・佐藤教育長も同席され、本校からは児童代表として6年生の齋藤巴喜さんが出席し、目録を受け取りました。



いただいたご厚意に感謝し、

今後の行事等の教育活動をますます充実させてまいります。

安全な登下校へのご奉仕に感謝 (株) 岩手標識様より

9月12日（木）、岩手標識株式会社工務係長・中嶋様はじめ4名の社員の皆様により、通学路安全確保のための道路舗装作業が行われました。岩手標識様の地域貢献的活動として行われたものです。

午前9時30分頃から始まった作業の様子を見学する許可をいただき、5年1組・2組、1年生やどんぐり学級の子どもたちが間近で見守る中、作業が進みました。作業の一部を5年生児童が手伝わせていただき、



とても貴重な体験となりました。（写真右）。

この日の午前中に校門付近と早坂登り口、コミュニティ道路の横断スペースなど、鮮やかな安全表示が見事に完成しました。これからも登下校や業間等の交通安全への意識を高め、無事故を目指してまいります。

早起きマラソン表彰・体操大会報告

花巻市で取り組んでいる「早起きマラソン」強調月間賞を受賞した児童を紹介します。9月3日（火）の全校朝会で校長から賞状を伝達しました。表彰されたのは、2年高橋希さん、4年川村駿香さん・高橋葵さん、6年佐藤麟斗さん・福岡いとさんの5名です。夏の暑さに負けず継続して取り組んだ努力に全校児童からたくさんの拍手が送られました（写真左）。また、4年生の小原ひなさんの

が9月15日（日）に行われた「第21回岩手県体操協会会長杯体操競技大会」において女子個人総合第3位に入賞し、来年3月に茨城県で行われる全国大会への出場権を得ました（写真右）。全国大会での活躍も応援しています。おめでとうございます。

